

戦争はいけないと、彼等が考へてゐたがために、ついに最も不適當なる時期に、世界大戦が始まつたのである。ドイツ帝国の指導者は遠慮に抗せんとして却つて倒されたのであり、世界平和を夢みたのである。あの大戦を惹起したわけである。

対露政策

が、當時のドイツ指導者は、新しい土地といつても東洋でなければならないし、それには戦争が必要なので、新しい土地の獲得などは瞬時を考へたことがなかつた。彼等の外交政策の標語はいかなる點より見てもドイツ國民の維持ではなくて、ありとあらゆる手段による世界平和の維持といふことであつたから、いかなる犠牲を拂うとも平和を欲したのである。然る武器を手にしたのである。諸國間の平和競争も不適當なる答案を書いた。それは産業貿易を發展せしめ制海權と殖民地を獲得しようといふのであつた。

しかし、これとも、その最後は戦争である。自然武器を手にしたのである。我々がこのことを期待し得るものは子供ばかりである。

否、我々がこの方法を選ばなければ、やがてイギリスが我々の敵となる時が来るであらう。ヨーロッパ内の領土政策が、イギリスと提携し、ロシアを敵とすることによつてのみ實行可能となるものである。

冷酷なるイギリス

ところがイギリスに對抗して、それが同盟を締結しても、その結果は戦争を覺悟しなければならないからである。そこでこの戦争防止のために、商業政策を選んだわけである。この「平和的な世界貿易政策」といふ見られる狂氣じみたるものであつてゐたのである。これを破棄すべきであると考へてゐたのである。



◇アドルフ・ヒットラー◇

我 わ 團 爭
（締譯 マイン・カンペ）

（17）

征服」を實際問題として考へ、また世界和平の維持を國家政略の勝利として考へるやうになつた原因は、ドイツ産業界、工業の躍進と、貿易の成功によるものであつた。そのため、國家を一經濟機關と考へ、經濟の法則と利益とに支配されるものであつた。

やうに考へた人すらも現はれた。

ところが、イギリスは、こ

れを冷やかに眺めてゐたので

ある。イギリス人位、經濟政策の権力を用ひ、さらして、これがためにはいかなる手段をも厭はない國民は

却つてドイツの敵を少くするこ

となると考へてゐた。

もんてびでお九三月廿九日入

四月一日出

◆あるぜんちゃん丸

五月二日出

◆あるぜんちゃん丸

四月六日入

であつて、今後モスコーグが如何なる國際赤化政策を弄するか注目的とならう。バルチック諸國をその勢力下に置いたソ聯は、往々は北歐諸國に赤化の魔手を向けてゐる。らうがロンドンで憂慮されるのはこの意味における對バルカン工作であつて、去る三月十九日開いたソ聯の北歐同盟説に対する嚴重抗議の、北歐側の窮屈と、英のソ聯の國的援助の得難いこと、それが北歐諸國の國内防備においても上々に活動に動いてゐる。しかし、これが北歐の弱點であると見なして現はれてゐる。ソ聯は果して何時この方面に進んでゐるものと見られてゐる。これが問題である。

Sebastián Rosselló
MARTILLERO PÚBLICO

大坂商船會社船客御送迎に缺く
急切迅速に御便宜を御取扱い
急間、御遠慮なく下記へ御
効り度く候

四〇一
一七一
八〇八

七四八 三六三 で大勉 心地良 します ル』で は

用命願上ます

其他

ル販賣

年日本人洗濯店並ニ御
ノ御品ヲ蒙ツテ居リつ

ケロセン廉賣

力フ工 薩

電話二二三一

ヘネラル・オペラ
サンチャゴ・デル・エステ

北川 加久有 竹

印刷二ツボ、

CAFÉ JAPONES
K. UCHINO
LAS HERAS 667 TUCUMAN

電 話

◎ 日本料理並
類一切、折詰
御宴會にも應
◎晝夜開業して

東洋バ
コリエン
電話三三

The image shows a horizontal newspaper clipping from the Asahi Shimbun. At the top left is a black and white photograph of a building with a sign that reads "CAFE JAPONES". To the right of the photo is the name "内野喜吉" (Inoya Kichiro) in large vertical characters. Below the photo, there is a vertical address: "古街九七五 稔七八六四". The main headline consists of several vertical columns of text: "モ 摩 武二 神家マス 貢", "ノ 謹義 純雄 入院隨時", "ノ 内藤吉隆 水武二 ◇ 每週月、水、金の三日", "ノ 内藤吉隆 水武二 急患はこの限にあらず", "ノ 内藤吉隆 水武二 慈善病院と連絡を取り", "ノ 内藤吉隆 水武二 入院隨時", "ノ 内藤吉隆 水武二 ◇ 携帯用醫師", "ノ 内藤吉隆 水武二 ドクトル", "ノ 内藤吉隆 水武二 クレメント・ピツシ氏", "ノ 内藤吉隆 水武二 海外婦人協會", "ノ 内藤吉隆 水武二 ウンベルト・ブリモ街一六五二", "ノ 内藤吉隆 水武二 電話三三一七二八", "ノ 内藤吉隆 水武二 御旅館", "ノ 内藤吉隆 水武二 御下宿", "ノ 内藤吉隆 水武二 告白". In the center, there is a stylized illustration of a fan with the characters "廣東" (Kanton) written on it. Below the fan, there is more vertical text: "ホフマン式プランチャ機械士", "トリビオ・ゴーメス", "ロドリゲス", "チャカブコ街八九六", "電話三四一一九二", "全(私宅)二三一四五五六四".



到着豫
内山公
使のボ
國旅行
途中、
サルタ
市に訪
問され
る一と
云ふ快
ニユーヨ
ーク市に
在サ市同
じからト
内野氏を
始め、午
後五時半
バナグ
ラ機で着
陸、元氣で
持前の氣
軽いと云
ふ。内野氏
は第一世
を代表して、
比嘉ノア
ナ・ラジ子
娘は見事な
ラームを公
使中一同
り同胞の義
務について
高見たと
く離れた異
地に於ける
ことなく、
化に於け
て乾杯し、
同胞の安
心の喜び
は一方の
にサ州選
出の代議
士G.リン
コ好い公
使だつた
……

葉室選手は 突如盲腸炎に罹る

昨日は朝早く飛行場にて、サルタ市に訪問されると、内野氏を始め、午後五時半バナグラ機で着陸、元氣で持前の軽いと云ふ。内野氏は第一世を代表して、比嘉ノアナ・ラジ子娘は見事なラームを公使中一同り同胞の義務について高見たとく離れた異地に於けることなく、化に於けて乾杯し、同胞の安心の喜びは一方のにサ州選出の代議士G.リンコ好い公使だつた……

サルタ通信

M. H. 生

種子購入に 亞國銀行貸付け

邦人小學校の児童健康診斷

モロン日本語小學校

新入學生集募

藏田書店

滿二歳以上、入學式は四月七日

右募集す

三月一日

在亞日本人會附屬

モロニ日本語小學校

新入學生集募

新入學生集募